



校報

平高の窓

平成30年度 第 3 号

校訓『開拓者精神』
岩手県立平館高等学校

自勝・自強・自立・自尊

校報編集委員会(文責 副校長)

平成30年(2018)
学校創立70周年

新年度各種大会スタート！！

4月28日、30日

春季東北地区高校野球岩手県大会地区予選



硬式野球部、夏の甲子園を目指す新シーズンはじめの公式大会が先日4月28日から八幡平球場、雫石球場等で行われました。平高野球部は優勝候補の一角である盛岡大付属高、そして盛岡商業高と対戦しました。試合結果は2試合とも敗れはしましたが、平高らしい澁刺としたプレー、2年生バッテリーを3年生選手が上手くフォローするチームワークが光る試合を展開し、本番である夏の大会が楽しみとなる活躍でした！

また、保護者の皆様や4月に新しく入部した1年生等の熱心な応援も光りました！！

高総体に向けて

壮行式 開催 5月15日



5月22日(火)の総合開会式を皮切りに平成30年度の岩手県高等学校総合体育大会が行われます。平高選手団の活躍を期待し、壮行式が行われました！！各部とも力強い決意を話してもらいました。頑張れ平高！！

****八幡平市長表敬訪問**** 4月26日



平成30年3月に行われた全国高校選抜相撲大会の大会結果及びオーストラリア・ケアンズへの海外派遣の報告のため、田村正彦八幡平市長を訪問しました。

太田校長、相撲部主将長内龍さん、個人100Kg級第3位入賞の松浦和啓(かずあき)さん、海外派遣では、2年伊藤誠人(まさと)さん、遠藤佳彩(かあや)さんが田村市長を訪れ、大会の様子やケアンズ高校の授業の様子等を伝えました。田村市長もこの経験を生かしてさらに活躍してくれることを楽しみにしていました！！

家政クラブ・家政科学科情報

4月22日

紫根染体験



家庭クラブ4名は加藤先生の引率にて鹿角紫根染・茜染研究会・関幸子会長さんを訪れ本校でも家庭クラブで取り組んでいる紫根染の仕方等を丁寧に教えていただきました。参加した2年生4名は、はじめて最初から最後まで染める行程を行い大変勉強になったようですし、訪れた工房である関会長の自宅には紫根染等を知る資料が沢山あり、有意義な活動となりました！！11月には関会長に来校していただき、家庭クラブの生徒を対象に紫根染学習会を開いていただく予定です！